

Ehrung der Trainingsbesten

Wieder geht ein arbeitsreiches, aber auch ein erfolgreiches Jahr für die Leichtathleten des TV Haslach zu Ende. Es gab viele herausragende Leistungen, die aber nicht von alleine kommen, sondern nur durch regelmäßiges und konzentriertes Training zu erreichen sind.

Die Kinder sind in verschiedene Alters- und Leistungsgruppen aufgeteilt. Die Kinder und Aktiven mit dem größten Trainingsfleiß jeder Trainingsgruppe erhalten nun eine kleine Belohnung.

Ich bitte nun folgende Athleten nach vorne:

Gruppe: Rolf, Anke, Anca

Fabian Semling 90

Marisa Göppert 46

Laurenz Göppert 63

Tobias Zehnle 45

Gruppe: Frank, Karin, Max

Emily Kimmig 52

Philip Eittel 41

Gruppe: Christine

Lilia Dieterle 95

Luisa Jendrzok 126

Patricia Jendrzok 152

Gruppe: Frank, Jürgen

Armin Beil 102

Florian Dremsa 100

Stefan Hättich 126

Wahl zum Sportler und Sportlerin des Jahres

Kommen wir nun zur Wahl: Sportler des Jahres 2014

Wir hatten wieder eine starke Saison und konnten wieder viele vordere Plätze bei Meisterschaften gewinnen. 2Badische Titel und 2 Baden- Württembergische Titel durch Patricia Jendrzok & Stefanie Stiefvater waren die absoluten Highlights der Saison

Bei den Jungs erhält die Ehrung Tim Böhler:

Genauso wie er in die Höhe wächst, steigert er auch seine Leistungen. Tim hat bei den Badischen Meisterschaften viele vordere Platzierungen erreicht.

3.Platz, 4.Platz, 2x5.Platz, 2x6.Platz, 8.Platz, überall war Tim vorne mit dabei und hat ums Treppchen mitgekämpft.

In der Badischen Bestenliste ist er in acht Disziplinen zu finden

Für diese starken Leistungen wird er unser Sportler des Jahres 2014.

Bei den Mädels erhält die Ehrung Patricia Jendrzok:

Wo soll man anfangen:

2Baden-Württembergische Meistertitel, 2Badische Meistertitel, 8.Platz Deutsche Fünfkampf-Hallenmeisterschaften, 11.Platz Deutsche Siebenkampfmeisterschaften
Sieben neue Kreisrekorde, 10x in der Badischen Bestenliste

Eine überragende Saison von ihr, und das noch im ersten Jahr in der U20 Klasse.

Einzigster Wehrmutstropfen: Padi studiert jetzt in Karlsruhe, wo sie natürlich bessere Trainingsmöglichkeiten hat und startet im neuen Jahr für die LG Karlsruhe. Wir wünschen Dir dabei viel Erfolg und hoffen, dass Du jetzt nochmal einen Leistungssprung bis in die deutsche Spitze machst.

Um noch zu verdeutlichen, was Padi in 12 Jahren Leichtathletik in Haslach alles erreicht hat, hab ich noch was vorbereitet.

Für diese herausragenden Leistungen erhält sie die Ehrung.